
平成２７年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月１７日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 １１番 佐 久 間 俊 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 子育て支援について 知 事 こども・青少年

政策課

子育て支援について、若い世代の思いを受け止めどのよう

に取り組むのか、知事の考えを尋ねたい。

二 Ｊヴィレッジについて 企画調整部長 エネルギー課

県は、Ｊヴィレッジの復興・再整備にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

三 労働力人口の確保について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、就職の不安や悩みを抱える求職者への支援にどのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

四 風評・風化対策について 総 務 部 長 広 報 課

県は、風評・風化対策について、国や市町村とどのように

連携していくのか尋ねたい。

五 東京都に福島県希望枠で採用された小学校教員について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、東京都に福島県希望枠で採用された小学

校教員の教職経験をどのようにいかしていくのか尋ねたい。

六 高齢者の生きがいづくりについて 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、老人クラブ活動の活性化に向け、どのように取り組

んでいるのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 避難地域の将来像について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

県は、避難地域の将来像の提言をどのように受け止め、ど

のように対応していくのか尋ねたい。

八 汚染状況重点調査地域の除染について 生活環境部長 除 染 対 策 課

市町村における住宅及び公共施設の除染を早期に終了すべ

きと思うが、進捗状況と県の取組について尋ねたい。

九 食育推進全国大会について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、食育推進全国大会の成功に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十 イノシシによる被害防止対策について

１ 県は、狩猟者の確保にどのように取り組んでいるのか尋 生活環境部長 自 然 保 護 課

ねたい。

２ 鳥獣被害防止用の電気柵の安全確保対策について、県の 農林水産部長 環境保全農業課

取組を尋ねたい。

十一 医療関連産業の集積について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、ふくしま医療機器開発支援センターを活用して医

療関連産業の集積にどのように取り組むのか尋ねたい。

十二 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における高齢歩行者の交通事故防止対策について

尋ねたい。


